



En Temamatla hay confianza en la dirigencia del PRI de Ana Lilia Herrera

Temamatla

by María Isabel Sanchez — 28 febrero, 2024 in EDOMEX, Municipios 0



Foto: Temamatla / José Luis Rosales Rocha, mejor conocido como "El Jugu".



En Temamatla, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) recobra nueva fuerza en la figura de su líder estatal Ana Lilia Herrera Anzaldo, ya que su experiencia y competitividad en los cargos de elección popular dónde ha participado, no ha perdido ninguna elección; por ello, se espera en su visión del nuevo rumbo del partido pueda dar la oportunidad a nuevos liderazgos que garanticen los mejores resultados en los 125 municipios y sobre todo en este municipio donde los actuales gobernantes le han quedado a deber al pueblo, señaló José Luis Rosales Rocha, mejor conocido como "El Jugu".

El ex regidor y comerciante señaló, que en el partido tricolor es tiempo de la reconciliación y, sobre todo, recuperar la unidad y confianza en los actuales gobiernos que se extraviaron en el camino y están alejados del sentir de la población, que solo quieren ser tomados en cuenta en los proyectos de gobierno y ser tratados con un sentido humano, con un gobierno respetuoso, empático que escuche a sus habitantes; por ello, explico que esta elección es la oportunidad del PRI en Temamatla.

<https://hgrupoeditorial.com/en-temamatla-hay-confianza-en-la-dirigencia-del-pri-de-ana-lilia-herrera/>